

121

SINDICATO DE TRABAJADORES PETROLEROS DE LA R.M.

En relación con el manifiesto distribuido ayer entre los miembros de la Sección 35 de Atzacapotzaco intitulado "PORQUE TIENEN HIJOS, SEAN HOMERES", en el que se hace referencia a un discurso que pronunció el 30 de marzo del año en curso el periodista ROBERTO BLANCO MORENO en el local de esa Sección y que fue reproducido el 15 del mes pasado en la Revista "Siempre", durante el cual exhortó a los petroleros "a sacudirse del yugo impuesto por sus líderes sindicales", hoy se repartió entre los propios trabajadores una copia de la carta que ADOLFO RUIZ ROSA, Secretario General de la 35 y ANGEL SANCIA SALAZAR, Presidente de la Sociedad Civil Colonia Petrolera Ampliación San Antonio, enviaron a JOSE PAGES LLERGO, Director de la Revista mencionada, diciendo en ella que el acto durante el cual estaba haciendo uso de la palabra BLANCO MORENO lo suspendieron, "porque este elemento estaba lanzando insultos al Sr. Presidente de la República, al Lic. ADOLFO LOPEZ MATEOS y al Secretario General del Sindicato de Petroleros; y le suplican no vuelva a publicar esa clase de artículos que desprestigian indebidamente a personas que pueden demostrar en cualquier momento su honradez".

Se anexa copia fotostática de la carta en cuestión.

Respetuosamente.
EL DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.

CAP. FERNANDO GUTIERREZ BARRIOS.

MAR 4 1986
FIVE